

Wettbewerbsentwürfe zur Neugestaltung des Angoulêmeplatzes

Mittwoch den 27. Juni ab 16 Uhr

Rathaus Hildesheim

Sehr geehrte Mitglieder im AIV,

in unserer Stadt geht es mit der städtebaulichen Entwicklung stetig weiter: In der vorletzten Woche hat die Jury über die 20 Wettbewerbsentwürfe zur Neugestaltung des Angoulêmeplatzes entschieden. Die Wettbewerbsentwürfe sind seit gestern auf der Empore der Rathaushalle ausgestellt.

Unser Mitglied und Leiter des Stadtplanungsamtes Herr Thorsten Warnecke bietet uns eine 'AIV-Exklusiv-Vorstellung' der Wettbewerbsentwürfe mit vertiefenden Erläuterungen im Rathaus (auf der Empore der Halle) am Mittwoch den 27.06.2012 um 16:00 Uhr an.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Mitglieder des AIVs waren sowohl in der Jury wie auch als Wettbewerbsteilnehmer beteiligt.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.